

## Tensiones cambiarias podrían golpear al comercio: OMC (El Financiero 28/01/11)

Tensiones cambiarias podrían golpear al comercio: OMC (El Financiero 28/01/11)(Reuters) Viernes, 28 de enero de 2011 DAVOS, Suiza, 27 de enero.- Las tensiones cambiarias no han perjudicado hasta ahora al comercio, pero hay un riesgo de que el tema pueda incrementar las presiones proteccionistas, dijo el jefe de la Organización Mundial de Comercio. El secretario general de la OMC, Pascal Lamy, manifestó que esperaba que las tensiones actuales, que llevaron al ministro de Hacienda de Brasil, Guido Mantega, a advertir en contra de una guerra de divisas, continúen. "Por el momento la tensión no ha dado como resultado perjuicios en el comercio o abierto un nuevo frente, por el momento", recalcó a los periodistas. "Pero el riesgo existe", agregó. En Washington, el subsecretario de Comercio, Francisco Sánchez, aseveró que un auge en las exportaciones estadounidenses está dando un impulso muy necesario al crecimiento económico de Estados Unidos. "En total, es probable que las exportaciones netas hayan contribuido con entre 2 y 3 puntos porcentuales en la tasa anual del PIB real en el cuarto trimestre", comentó Sánchez. Los economistas esperan que un informe que se publicará el viernes (hoy) muestre que la economía creció a una tasa de 3.5 por ciento anual en los últimos tres meses de 2010, que sería el ritmo más rápido en tres años. El déficit comercial de Estados Unidos disminuyó significativamente en octubre y noviembre. Las cifras de diciembre aún no están disponibles. "Mientras todos deseamos una recuperación más rápida, hasta noviembre las exportaciones crecieron alrededor de un 17 por ciento en comparación con 2009. Eso es un tremendo logro", expresó Sánchez en un acto para destacar el primer aniversario del compromiso del presidente Barack Obama de duplicar las exportaciones estadounidenses en un plazo de cinco años. El gobierno de Obama va a presionar en varios frentes este año para alcanzar la meta, dijo Sánchez.